

Crisis eléctrica en Hualaihué por constantes apagones

● Más de 40 cortes de luz en menos de un mes han afectado a la comuna de Hualaihué, generando graves consecuencias para sus habitantes. Esto lo denunció la alcaldesa de Hualaihué, Cristina Espinoza, ante la SEC y la CNE. Las interrupciones constantes del suministro eléctrico han provocado la suspensión de clases, el daño de artefactos eléctricos y serias complicaciones en la vida diaria de los vecinos. La situación es especialmente crítica para las personas electrodependientes. Los problemas se atribuyen a una presunta falta de mantenimiento de la infraestructura por parte de la empresa eléctrica responsable, incluyendo la falta de despeje de vegetación cercana al tendido y la no renovación de cables en mal estado, lo que provoca el colapso del servicio ante condiciones climáticas adversas. 